

I Congreso E4R: HERRAMIENTAS DE EVALUACIÓN DE EFICIENCIA ENERGÉTICA DE EDIFICIOS.-

REHABILITACIÓN EN EL ESPACIO SUDOE

El Proyecto E4R es un proyecto financiado por el programa europeo SUDOE, dirigido a los agentes del sector de la rehabilitación energética, que tiene como primer objetivo conocer la situación energética real del parque edificatorio existente y cuantificar las mejoras energéticas que pueden conseguirse por medio de la rehabilitación. Dentro de las acciones previstas en el proyecto, se sitúa la celebración del I Congreso E4R, que pretende ofrecer un marco para compartir experiencias y casos de éxito en torno a la Rehabilitación energética de Edificios. El Congreso tendrá

lugar en Madrid los próximos días 12 y 13 de noviembre. En él, la Dirección General de Arquitectura y Vivienda de la Consejería de Fomento, Vivienda, Ordenación del Territorio y Turismo del Gobierno de Extremadura presentará el proyecto EnEf.